
意見交換会質問概要 令和５年１月21日

No 質問内容 回答

1
新こども園の受入人数はどの程度となり、公表時期はい

つ頃となりますか。

加古川幼稚園、鳩里幼稚園及び鳩里保育園の現在の定員数と

今後の市内の児童数の推移を見極めたうえで、令和７年度頃

に決定したいと考えています。

2
新こども園の前年度に鳩里保育園に在園している場合は

新こども園へ優先的に入所させてもらえますか。

引き続き保育の要件を満たしている場合は優先的に入所は可

能です。

3
鳩里保育園以外の保育園から新こども園に転園となる場

合はどのような扱いとなりますか。

他の保育園と同様に「保育所等利用調整基準表」に定めた点

数に従って優先順位をつけて判定します。

4
新こども園は大きな規模と想定されるが、受入態勢など

は問題ないか。

現在も100名を超える園児数の受入を公立のこども園は行って

おり、それらを参考として適切に運営ができるように体制を

整えてまいります。

5
３園が統合されることにより、多くの職員数が必要と思

われるが、保育士不足の問題は大丈夫でしょうか。

統合することによって、職員配置面でスケールメリットが作

用するため、現在の人員で対応できるものと考えておりま

す。

6

３園が統合することによって、地理的に通いにくくなる

方は発生すると思いますが、それらの方へのフォローは

考えていますか。

現時点では検討はしていないが、公立の施設だけではなく民

間の施設もあるので、それらの状況も踏まえて総合的に判断

したいと考えております。

7
今後も地域や保護者の方の意見や要望を聴取する機会を

設ける予定はあるのか。

定期的な開催は難しいと考えるが、随時スマイルメールなど

で意見や要望を伝えていただくことは可能です。

8
こども園では幼稚園児（１号）と保育園児（２号）のこ

どもが同じ教室で保育されるのでしょうか。

幼稚園児（１号）と保育園児（２号）のこどもの重複する時

間帯は同じ教室で教育・保育を実施しております。

9
こども園に勤務する職員の資格はどのようになっていま

すか。

こども園では保育士資格と幼稚園教諭資格の両方を持った職

員を配置します。

10
幼稚園児（１号）と保育園児（２号）で保育料に違いは

ありますか。
３歳児以上のクラスであれば現在は無償化されております。


